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書面問題：新巴及城巴申請加價12%

新巴及城巴（專營權一）正申講加價1說，最終加福會考慮包括營辦商的「質

與量」 ’ 本人就此下列問題：

1 . 主要服務灣仔區的巴士路線的載客率、脫班及誤點情況為何？請提供包括新

巴2號線、城巴5×號線、城巴11號線、城巴25A號線、新巴26號線、

城巴41A號線、新巴81號線及城巴511號線的資料。

2. 營辦商有何新計畫司，改善上述路線的巴士服務？

3. 目前新巴及城巴E各種相近的路線，收費並不一致，以當局有何對策？

4. 近日在深水I步發生、涉及城巴的交通的意外，工會指車長工時過長危害公眾

安全，當局會盃收緊《巴士車長工作指引》？將每日最高工時14小閩、駕

駛閏闇11小茵的閏數下調？

5. 涉事路線E21A號線，編定行車時間被擋不足，令車長須加快行車「追時

間」。當局有否檢視灣仔匣內巴士路線，有否出現編定行車時闇不足的情

況？

6. 有居民投訴城巴以普通版巴士行走A11號線，雖然是灰城巴由詰加價的

「專營權一」無包括機揚路線，但當局有否監察情況，友會否片等此因素考慮

I成巴的申請？
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